

Felicitan a trabajadores agropecuarios en su día

Última actualización: Martes, 04 Octubre 2022 09:32

Visto: 202



La felicitación por el trabajo que viene desarrollando los agropecuarios, transmitió Yanaisis Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en Granma, en un intercambio, este 3 de octubre, con una representación del sector en la Delegación provincial del Ministerio de la Agricultura en Bayamo.

La también miembro del Comité Central reconoció la respuesta dada por los hombres y mujeres del campo, en medio de la contingencia energética, haciendo sostenible los programas y producciones agroalimentarias.

Destacó que este es un sector vital para el desarrollo económico y social del territorio y ejemplificó con los resultados en las siembras de la campaña de primavera con más de 56 mil hectáreas plantadas y el compromiso de crecer en la actual de invierno.

“El reto está que en cada cual desempeñe desde su pedacito y en la ganadería, cultivos varios, zafra cafetalera, entre otras, el propósito de cumplir bien la tarea”.

Felicitan a trabajadores agropecuarios en su día

Última actualización: Martes, 04 Octubre 2022 09:32

Visto: 202

Subrayó que, el domingo último, la provincia amaneció en jornada de trabajo voluntario y reconociendo lo que ustedes representan, seguro y convencido que en la fuerza de los agropecuarios estará la victoria junto al apoyo a los territorios afectados por el huracán Ian.

Durante el acto fueron reconocidos los afiliados al sindicato del ramo, Teresa Atencio, Milagro Martínez, Rachel Arias, Pedro Chávez, Yordanis López y Miguel Bornot por cumplir años, coincidiendo con la fecha.

Edelmiro Echevarría Espinosa, funcionario de la Delegación de la Agricultura, ratificó a nombre de los agricultores, el apoyo incondicional a la Revolución, dispuestos a enfrentar las adversidades actuales y avanzar en el desarrollo económico y social del país.

Música cubana, décimas y bailes típicos de la campiña , entre otras manifestaciones artísticas estuvieron presentes en la ocasión.

Al homenaje acudieron, Francisco Alexis Escribano Cruz, gobernador de la provincia, Ramón Veloz García, miembro del Buró provincial del Partido, Migdalia Cisneros Barreiro, secretaria general de la Central de Trabajadores de Cuba en Granma, Yudalmis Zulueta Rodríguez , presidenta provincial de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños y Alexander Rojas Pérez, delegado de la Agricultura en el territorio.

Por: La Demajagua